
Comité Asesor de Estudiantes de Inglés del Distrito (DELAC) 

Distrito Escolar de Buena Park 

Minutas de la reunión DELAC del 28 de octubre de 2022 

 
1.0 Llamada al orden La Sra. Flores llamó a la reunión al orden a las 9:02 am   

 
2.0 Bienvenida y Presentaciones La Dra. Cantú dio la bienvenida a los asistentes, explicó que el enfoque 
en esta reunión es el aprendizaje de nuestros estudiantes de inglés. Las normas se leyeron. 
 

3.0 Pase de lista La Sra. Granados pidió a los participantes, para fines de asistencia, que pusieran en el 

chat su nombre completo, el nombre del niño y el nombre de la escuela a la que asiste su hijo(s).  

 

4.0 Cambios/Adiciones a la Agenda La Sra. Torres pidió a los asistentes que revisaran la agenda. 

La Sra. Torres comentó que la presentación después de DELAC no estaba en la agenda. 

5.0 Primera Moción/Segunda Moción/Votación La Sra. Torres preguntó a los asistentes quién puede 

presentar la agenda. La Sra. Guillermo hizo la primera moción, Angeles Chairez hizo la segunda moción y 

la agenda fue aprobada. 

6.0 Lectura y aceptación de las minutas La Sra. Granados pidió a los asistentes que se tomaran un par 

de minutos para leer las minutas y ver si se tenia que hacer algún cambio. 

7.0 Primera Moción/Segunda Moción/Votación La Sra. Granados pidió a los asistentes quién puede 

proponer la aprobación de las minutas.  María García hizo la primera moción; La Sra. Brenda Torres 

presentó la segunda moción y las minutas fueron aprobadas. 

8.0 Negocios antiguos La Dra. Cantú agradeció a nuestros miembros actuales de la junta, entregó 

certificados y dio la bienvenida a los nuevos miembros. 

9.0 Requisitos legales/ Nuevos negocios La Sra. Flores menciona que cada miembro leerá los estatutos 

9.1 Revisión de los estatutos de DELAC Cada miembro lee secciones de los Estatutos 

10.0 Informes escolares de ELAC: La Sra. Granados invitó a los representantes de las escuelas a 

presentar sus informes ELAC 

Escuela Intermedia Beatty – La reunión de la Sra. Angeles ELAC fue el 23 de septiembre con el Sr. Jaime. 

Tuvimos nuestras elecciones para el nuevo comité y menciono que un miembro de ELAC necesita ser 

miembro del consejo del sitio escolar. Explico las leyes y reglas de cómo se identifica, reclasifica a los 

estudiantes de inglés y siempre se notifica a los padres con respecto a las pruebas anuales. Todo se basa 

en estándares académicos, hay un maestro específico que trabaja con los estudiantes para ayudarlos. 

Invitará a la Sra. Young a explicar cuál es su trabajo. También mostró los diversos niveles para los 

estudiantes. Hay 4 condiciones para reclasificar: La prueba ELPAC está en 4, CASSPP e iReady en 4, la 

recomendación del maestro cuando el estudiante tiene un puntuaje de 2.5 y si los padres están de 

acuerdo. Son monitoreados durante 4 años. 



Buena Park Middle School – La Sra. Lisbet mencionó que solo tuvieron 1 reunión privada y nos 

informaron de ciertos objetivos que hemos logrado con padres y maestros. Todos los maestros fueron 

certificados por Apple, lo cual fue requerido por el distrito. La Srta.Shin se está enfocando en los nuevos 

estudiantes que vienen al país y los ayuda a adaptarse y crecer. El grupo ELAC se está preparando para la 

próxima reunión sobre cuáles son las necesidades de los estudiantes de inglés en el próximo consejo 

escolar. La próxima reunión es el 15 de noviembre. 

Corey – No se dio ningún informe. La Sra.González explicó que la reunión fue cancelada y que no se ha 

programado una fecha. 

Emery - No se dio ningún informe. 

Gilbert - La Sra. Nabarrete informó que Gilbert tuvo su reunión de ELAC el 15 de septiembre. Eventos: 

Bingo para ganar libros, Día de las Matemáticas con la familia, concurso de disfraces, comida, juegos, 

película. Teníamos un altar para el día de la muerte para recordar a nuestros seres queridos que 

fallecieron. Apoya a los padres de estudiantes de inglés con Roseta Stone. Talleres de lectura para 

padres. La próxima reunión es el 15 de noviembre. La Sra. García, representante de Alt, comentó que 

tuvieron su reunión el 15 de septiembre, tenemos nuestro nuevo comité ELAC y los padres están 

trabajando juntos y eso es importante. 

Pendleton - No se dio ningún informe. 

Whitaker - La Sra. Granados mencionó que no tuvieron su reunión, pero la próxima será el 10 de 

noviembre. 

9.0 Anuncios El Dr. Cantú recuerda a los padres los talleres que tenemos en español, inglés y coreano. 

Nuestras reuniones mensuales de la Universidad de Fresno para literatura digital y conversaciones en 

inglés. En la próxima reunión, el director de transporte estará en la reunión para responder preguntas y 

escribirlas. Invitó a los padres a ir a Trunk out Treat en el Ayuntamiento de 2 a 6 pm, el distrito tendrá un 

stand para que los estudiantes pasen. La Sra. Torres dio la bienvenida a los 2 nuevos miembros y los 

invitó al frente. 

10.0 Comentarios públicos La señora Torres mencionó que cada persona tiene 3 minutos para 

comentarios e invitar a los padres a comentar o compartir para que el distrito los sepa.  

La señora Guillermo comentó que los padres deben ser informados si su hijo está aprendiendo inglés, 

tener un taller para la noche de regreso a la escuela y tener una mesa para DELAC o ELAC para 

proporcionar a los padres esa información. 

La señora Flores comentó y le gustaría que los padres, maestros y estudiantes lo supieran, ya que el 

acoso escolar está ocurriendo en todo el mundo. Invito a los padres a ver a su hijo, pueden ser buenos 

en casa, pero no sé cómo está afuera o cómo se están comportando. Necesitamos observar a nuestros 

hijos. 

Un padre comentó aprovechar el taller que ofrece la escuela. La educación comienza en casa y las clases 

me han ayudado a tener una mejor relación con mis hijos. Esas clases se pueden eliminar si no las 

aprovechamos. 



La Srta. Castro preguntó cómo puedo saber más de ustedes, venir a las reuniones o conocer la reunión 

de zoom.  

La señora Torres respondió a la pregunta de que la escuela siempre necesita apoyo si tiene la intención 

de hacerlo. Nadie aquí es forzado o recibido algo. Lo que obtienes es lo que le das a tu familia y a los 

demás. Esta es una reunión pública en la que informamos al distrito o a la comunidad si algo en su 

escuela necesita apoyo.  

La señora Granados comentó que revisara la plaza de sus padres, ahí es donde recibirá notificaciones 

sobre estas reuniones y otras cosas que suceden en su escuela. 

La Sra. Brenda tenía una solicitud para tener el personal para ayudarlos a salir de cierta situación. 

Anteriormente tuvimos nuestra especialista familiar con Erika Cladio, ella se fue por razones familiares. 

Le pido al distrito que tenga a alguien como especialista familiar para ayudar a los padres de las escuelas 

y que no venga al distrito porque la escuela no pudo ayudarlos. Necesitamos un especialista en familia; 

Ella es la clave para ayudarnos con ciertas situaciones. Segunda solicitud a nuestro distrito para tener 

Liderazgo de Padres, padres que guíen a otros padres, esto ayuda a los padres a crecer. Estoy solicitando 

esto al distrito. 

11.0 Aplazamiento La Sra. Flores levantó la sesión a las 9.55 horas 

 

 


